
La segunda edición del concurso Strategos ya tiene vencedores

EMPRESA

▣ **CRÓNICA.** El pasado lunes 21 tuvo lugar la clausura y entrega de premios de Strategos, concurso en el que se premia al grupo de estudiantes de Económicas que mejores competencias muestran en la resolución de un caso de desarrollo empresarial. La iniciativa

busca potenciar las habilidades directivas de los alumnos a través del diseño de la estrategia de expansión de un negocio real. Los ganadores recibieron una beca de estudios y una tablet. Es el segundo año que la Facultad de Económicas y el Instituto San Telmo organizan Strategos.